
2 Pièces

35 m²

Réf. 84756978

280 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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NICE OUEST / LANTERNE : Coup de coeur assuré pour ce magnifique

et  atypique  2  pièces  en  dernier  étage  d'une  copropriété  des  années

70.En  parfait  état,  il  se  compose  d'un  séjour  avec  cuisine  américaine

entièrement équipée, d'une chambre avec rangement, et d'une salle de

douche  avec  toilette.La  pièce  à  vivre,  et  la  chambre  ouvre  sur  une

magnifique  terrasse  de  15  m²  très  ensoleillé.À  l'étage  supérieur,  vous

découvrirez  un  solarium  de  25  m²  entièrement  aménagé.Idéalement

exposé  à  l'ouest  vous  bénéficierez  d'un  ensoleillement  maximum.Le

bien est vendu avec une cave et un garage fermé en sous-sol.A ...

NICE  WEST  /  LANTERN:  Favourite  guaranteed  for  this  magnificent  and  atypical

2-room  apartment  on  the  top  floor  of  a  condominium  from  the  70s.In  perfect

condition,  it  consists  of  a  living  room  with  fully  equipped  American  kitchen,  a

bedroom  with  storage,  and  a  shower  room  with  toilet.The  living  room,  and  the

bedroom opens on a magnificent terrace of 15 m2 very sunny.On the upper floor,

you will discover a fully equipped 25 m2 solarium.Ideally exposed to the west, you

will enjoy maximum sunshine.The property is sold with a cellar and a closed garage

in the basement.To see absolutely exceptional ...
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